



Männerchor „Liederkrantz“ 1892

Oberveischede



Meisterchor im Sängerbund Nordrhein-Westfalen

Jahresbericht 2010

- 01.01.10 Auch in diesem Jahr fand das Neujahrssingen mit großer Beteiligung der Jugendlichen unseres Dorfes statt.
- 06.03. Chorkonzert beim MGV "Edelweiß" Alzen, Herz-Mariä-Kirche in Alzen. Wir sangen: Vineta, Jubilate Deo, Von guten Mächten, Die Rose, In der Ferne, Untreue, Ihr Berge lebt wohl
- 21.03. Wir waren Ausrichter der Gemeinschaftsehrungen der Stadt Olpe, Forum des Städt. Gymnasium. Mit „Jubilate Deo“, „Morgen marschieren wir“ und „Nun leb wohl du kleine Gasse“ begleiteten wir die Ehrungen.
Geehrt wurden für:
70 J. Erwin Springmann und Friedrich Schneider
50 J Wolfgang Heinze
40 J Winfried Springmann
sowie Lothar Schmidt u. Helmut Schulte für 25 J.
- 26.03. Chorfest Chorgem. Olpe Land MGV "Cäcilia"Rehringhausen in Rhode:
Für „Jubilate deo“ und „Morgen marschieren wir“ erhielten wir großen Beifall
- 14.04. Zur Firmung sangen wir in der Messe „Von guten Mächten“, „All night all day“ und „Die Rose“.
- 10.05. Rosa Springmann wird 90 Jahre mit unserem Ständchen: „Sancta“, „Nun leb wohl du kleine Gasse“, „Die Rose“, „Morgen marschieren wir“ und „Ein Jäger aus Kurpfalz“.
- 16.05. Die Bewirtung beim Stadtfest in Olpe tat unserer Kasse gut
- 20.05. Das Ständchen zur Goldhochzeit von Ingelore u. Werner Krenzler mit den Liedern: „Treue Liebe“, „Von guten Mächten“, „Morgen marschieren wir“ leitete unser Vizechorleiter Werner Neitzel.
- 23./24.05. Unsere Konzertreise nach Balzhofen wurde wieder ein voller Erfolg, am Konzertabend machte neben „Jubilate Deo“, „Die Rose“, „In einem kühlen Grunde“, „Morgen marschieren wir“, „Sagt allen Völkern“, „Ich ging emol spaziere“, „Der alte Dessauer“ mit dem Trompetensolist: Andreas Friedmann „Der Blankenstein Husar“ und „Der Hahn von Onkel Giacometo“ vor allem unser „Rock-Time a capella“ nicht nur uns große Freude.
Am Sonntag gestalteten wir die Messe im Festzelt mit, mit „Sagt allen Völkern“, „Von guten Mächten“, „Die Rose“ und „Sancta Maria“.
- 06.06. Unser Erfolg beim Wettstreit in Hünsborn: 2. Klassenpreis mit „Jubilate Deo“, 2. Ehrenpreis mit „Untreue“, 1. Höchster Ehrenpreis mit „Blankenstein-Husar“ und der 2. Dirigentenpreis.
- 14.07. Abschlussprobe vor der Sommerpause mit abschließendem gemütlichen Beisammensein mit unseren Familien bei teilweise ungemütlichem Wetter .
- 08.09. Ständchen singen zur Goldenen Hochzeit von Hedwig und Johannes Sabisch mit den Liedern „Von guten Mächten“, „Nun leb wohl du kleine Gasse“, „Morgen marschieren wir“ und dem „Blankensteinhusar“
- 29.09. Zur Goldenen Hochzeit von Gertrud und Josef Schneider.sangen wir „Von guten Mächten“, „Nun leb wohl du kleine Gasse“, „Morgen marschieren wir“ und den „Blankensteinhusar“
- 06.10. Die Siegerehrung der Gewinner der Aktion *Unser Dorf hat Zukunft* richteten wir aus und sangen „Die Rose“, „Dorflied“, „Morgen marschieren wir“ und den „Blankensteinhusar“
- 13.11. Bei der Messe zum Volkstrauertrag sangen wir „Von guten Mächten“, „Heilig“ und „Wohin soll ich mich wenden“.
- 12.12. Unser „Musik- und Gesangskonzert zur Vorweihnachtszeit“ mit dem hervorragenden Bläserensemble „Feinblech“, dem Frauenchor Neger, MGV „Cäcilia“ Rehringhausen dem Jugendchor „Chorios“ Rüblinghausen und dem MGV Schönau-Altenwenden war ein voller Erfolg, nicht nur wegen unserer Vorträge von „Sagt allen Völkern“, „Blankensteinhusar“, „Weihnacht ist bald“ und „Trommellied“!

Am Sa. 03.04. , 07.08. und 04.12. sammelten wir mit dem Sportverein Altpapier.

In diesem Jahr sangen bei 14 Auftritten, davon 8 in Oberveischede, insgesamt 25 verschiedene Lieder.